
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あじさいの花
はな

がひときわ美
うつく

しい「水
み

無月
な づ き

 ６月
がつ

」になりました。学校
がっこう

の教育
きょういく

活動
かつどう

にさまざまな制限
せいげん

が加
くわ

わる中
なか

、５月
がつ

２５日
にち

（火
か

）に第
だい

３６回
かい

体育
たいいく

祭
さい

を実施
じ っ し

しました。今回
こんかい

の体育
たいいく

祭
さい

は「まん延
えん

防止
ぼ う し

等
とう

重点
じゅうてん

措置
そ ち

」が発出
はっしゅつ

されているため、

半日
はんにち

開催
かいさい

とし、保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

や地域
ち い き

の方々
かたがた

をご招待
しょうたい

せず、生徒
せ い と

のみで実施
じ っ し

さ

せていただきました。生徒
せ い と

の成長
せいちょう

した姿
すがた

を見
み

ていただきたいという思
おも

いはあ

りましたが、感染
かんせん

予防
よ ぼ う

を優先
ゆうせん

することが、生徒
せ い と

をはじめ、皆様
みなさま

の安全
あんぜん

を守
まも

るこ

とにつながると判断
はんだん

いたしました。本当
ほんとう

に申
もう

し訳
わけ

ございませんでした。 

さて、現在
げんざい

もコロナ禍
か

が続
つづ

き、私
わたし

たちは不安
ふ あ ん

な日々
ひ び

を過
す

ごしています。子どもたちには、

このような時
とき

だからこそ、自
みずか

らの未来
み ら い

を切
き

り拓
ひら

いていこうとする姿勢
し せ い

を大切
たいせつ

に、様々
さまざま

な経験
けいけん

を積
つ

み重
かさ

ねていってほしいと思
おも

います。 

「未来
み ら い

とは、あなたが予知
よ ち

しようとするものではなく、自分
じ ぶ ん

で可能
か の う

にするものだ」 

この言葉
こ と ば

は、「星
ほし

の王子
お う じ

さま」の作者
さくしゃ

として有名
ゆうめい

なフランスの「サン・テグジュペリ」の言葉
こ と ば

だといわれています。私
わたし

たちは、自分
じ ぶ ん

の未
み

来
らい

について、“こうしたい”という夢
ゆめ

をもったり、

“どうなるんだろう”といった不安
ふ あ ん

をもったりすることがあります。しかし未来
み ら い

は想像
そうぞう

するも

のではなく、自分
じ ぶ ん

の力
ちから

で可能
か の う

にしていくものです。今
いま

の自分
じ ぶ ん

という「点
てん

」と未来
み ら い

の自分
じ ぶ ん

とい

う「点
てん

」が結
むす

びつくことで、「夢
ゆめ

の実現
じつげん

」に向
む

かう姿勢
し せ い

が生
う

まれます。平戸
ひ ら ど

中学校
ちゅうがっこう

は今年
こ と し

で創立
そうりつ

３６周年
しゅうねん

を迎
むか

えます。子
こ

どもたちには新
あら

たな歴史
れ き し

の１ページを毎年
まいとし

毎年
まいとし

、確実
かくじつ

に積
つ

み重
かさ

ねて

いき、平戸
ひ ら ど

中学校
ちゅうがっこう

の未来
み ら い

を創造
そうぞう

していってほしいと願
ねが

っています。そして自
みずか

らの未来
み ら い

の創造
そうぞう

に向
む

け、主体的
しゅたいてき

に考
かんが

え、行動
こうどう

することを忘
わす

れず充実
じゅうじつ

した学校
がっこう

生活
せいかつ

を送
おく

ってほしいと思
おも

います。 

  今月
こんげつ

から部活動
ぶかつどう

の夏
なつ

の大会
たいかい

が始
はじ

まります。３年生
ねんせい

にとって最後
さ い ご

の大会
たいかい

になる部活
ぶ か つ

もあると思
おも

います。十分
じゅうぶん

な練習
れんしゅう

環境
かんきょう

ではありませんでしたが、ぜひ日頃
ひ ご ろ

の練習
れんしゅう

の成果
せ い か

を発揮
は っ き

すること

を期待
き た い

しています。また３年生
ねんせい

は、「進路
し ん ろ

の実現
じつげん

」に向
む

けた取組
とりくみ

が本格化
ほんかくか

します。今
いま

行
おこな

うべき

ことは、自分
じ ぶ ん

の将来
しょうらい

に目
め

を向
む

け、自
みずか

ら挑戦
ちょうせん

してみたいことを見出
み い だ

すことです。ぜひご家庭
か て い

でも、進路
し ん ろ

についてお話
はな

しする機会
き か い

を持
も

っていただければ幸
さいわ

いです。進路
し ん ろ

説明会
せつめいかい

は７月
がつ

に実施
じ っ し

する予定
よ て い

です。ご質問
しつもん

等
など

がございましたら、担任
たんにん

や進路
し ん ろ

主任
しゅにん

の山崎
やまさき

まで遠慮
えんりょ

なくお申
もう

し出
で

くだ

さい。よろしくお願
ねが

いします。 
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◎体育祭の成功が、みなさんの心のなかに記憶として残ることと思います。保護者の皆様にも、当日の

観戦をご遠慮いただきご理解いただきましたことに、感謝いたします。ありがとうございました。 

 

≪結果発表≫ 
色別優勝   青組  

学年優勝   １年 ６組 

            ２年 １組 

            ３年 ５組 

学年準優勝   １年  ４組 

２年  ３組 

            ３年 １組 ２組 （同率） 

開会式で、スローガンの『戦～負けられない戦が

そこにある～』にあるように、「負けられない戦い」

とは、自分に負けないことであり、自分を乗り越え

ること、そして一人ひとりが力を出し自分の役割

をしっかりと発揮してほしいという話が、校長先

生からありました。 

体育祭を通して、同じ学年の人はもちろん他学

年の人ともかかわれて個人的にとても楽しかっ

たです。クラスの長縄跳びでは、練習の時のよう

に上手くはいかなかったけど、声をかけ合って協

力することができたのでよかったです。また、準

備から当日まで、たくさんのことをやりました

が、担当の先生や 3年生の方々が私たちを引っ張

ってくれたので、スムーズに物事を進めることが

出来ました。私も、後輩を引っ張っていけるよう

な先輩になりたいです。  ２年代表 山口保香 

今年の体育祭は、準備をする期間も短

く、一人ひとりの負担が大きかったと思

いますが、それでも体育祭という形に残

るものを作り上げることができてよか

ったと思っています。今回、応援団長と

いう立場につかせていただいて、不安や

緊張などの思いがありましたが、それよ

りも、やり遂げられた時の達成感や全員

で作り上げているという楽しさの方が

大きかったです。来年からも、応援団や

体育祭実行委員の人を中心に、全校生徒

が盛り上がれる体育祭を作り上げてい

ってください。   赤組団長 菅田花 

新型コロナウィルスの影響で満足できる

応援練習が出来なかったと思いますが、全力

で楽しむ事は出来ました。100％をはるか

に超える 1京（1016）％全力で応援し、体育

祭が終わった後 30 分ほどは燃え尽きてい

ました。今回学んだ事は、本気で楽しめば、

如何なる状況でも大抵の事は楽しめるとい

うことです。体育祭が午前しかなく騎馬戦や

ソーラン節ができないと聞いた時は、盛り上

がらないのではないかと思っていました。で

も、やってみると例年の 10倍くらい盛り上

がっていました。みなさんもこれから自然教

室や梨丘祭、修学旅行を全力で楽しんでくだ

さい。本当に盛り上がってくれてありがとう

ございました。    青組団長 石村育久 

体育祭は、コロナウィルスの影響で短

縮となってしましましたが、委員会など

を通して、他のクラスの人とも交流を深

め、1・2・3 年生で協力して体育祭を盛

り上げられたと思います。特にダンシン

グ玉入れでは、学年全体で盛り上がるこ

とが出来ました。個人的には、クラスで

1位をとれたことがうれしかったです。 

       １年代表 髙橋愛菜 

私は、この体育祭が今までで一番楽しい行事でした。コロナウィルスが流行している中でも、全

校生徒で作り上げた体育祭は、素敵な思い出になったと思います。クラスで何かを頑張ることや、

みんなで声を出して応援することの楽しさを知ることができ、運動が苦手な私でも体育が好きにな

りました。委員長として頑張れてよかったです。体育祭でのクラスの団結力を生かして次の行事で

ある合唱コンクールの練習に取り組んでほしいと思っています。ありがとうございました。 

                                ３年 來島 咲空                                  



土曜
ど よ う

授業
じゅぎょう

   6月 5日（土）は、まん延防止等重点措置が 

延長されていたため、土曜授業のみが行われ、残

念ながら公開授業ができませんでしたので、校内の様子を紹介い

たします。昇降口付近に、先日行われた生徒総会で作成した専門委

員会のスローガンや福祉委員会の緑の羽根募金の集計結果が掲示

されています。1年生のフロアでは、

鎌倉遠足のしおり表紙絵コンクールを行って

います。8組の教室前には、体育祭の写真が、

コメント付きで掲示されています。各クラス

の授業は、中間試験を控え真剣に取り組んで

います。生徒一人一台の（chromebook ）を

配付し、新たに Googleアカウントとパスワ

ードを配付して接続確認を行いました。授業で

の活用も、始まっています。※先日は、ロイロ・

ノート接続確認のご協力ありがとうございまし

た。約 8 割の方の接続確認が出来ました。引き

続き校内体制を整えて取り組んでまいります。 
 

今後
こ ん ご

の予定
よ て い

      
 

 

日 曜          主  な  行  事 
６/ 14 

  17 

18 

19 

  22 

    23 

  24 

7/  1 

    5 

6～９ 

    8 

  16 

17 

  19 

 20 

月 

木 

金 

土 

火 

水 

木 

木 

月 

火~金 

木 

金 

土 

月 

火 

完全下校        ※体育祭写真販売のプリントを配付しています。    

歯科検診 3年 

全校集会 

みはらし公園清掃  

1年 校外学習～鎌倉遠足 

横浜こども会議（生徒会本部役員参加 15:00～） 

完全下校 

３年保護者進路説明会 

⑥スマホ携帯の使い方 

三者面談 

PTA 役員会 運営委員会 

完全下校 

みはらし公園清掃 

大掃除 

④全校集会 

 

◆７月 21日から 8月 26日まで夏季休業です。 

閉庁期間は、8月 10日～13日です。 


